

地域自慢

ようこそ東石川へ!

ひたちなか市立
東石川小学校



地域高齢者を招いた ふれあい食事会



毎年6月に、地域に住む一人暮らしの高齢者のみなさんを招いて、「ふれあい食事会」を行っています。4年生の児童が、一緒に会食をしながら、昔の遊びを覚えてもらったり、歌や合奏を披露したりして楽しいひとときを過ごします。4年生以外にも、1年生は会場を飾る輪飾り作り、2年生は高齢者のネームプレート作り、3年生は紙のお花作り、5年生はテーブルに飾る折り紙の花作り、6年生は椅子やテーブルのセッティングをします。こうして学年ごとに役割を分担して準備し、心からお客様を歓迎します。今年も「楽しかったよ」「来年もまた来てください」と笑顔で食事会が閉じられました。

警察官や高校生と行う 勝田駅でのあいさつ運動



本校の学区に勝田駅があることから、6月と11月に勝田駅東口で、5、6年生の代表児童による「あいさつ運動」を実施しています。警察官の方や高校生と一緒にいきます。通行するみなさんに心を込めて「おはようございます」と挨拶することにより、挨拶の輪が広がっていくことを願っています。

東石川陣太鼓 演目は「正直・礼儀・親切」



平成9年のPTA 文部大臣賞祝賀会での発表をきっかけに、ひたちなかやんさ太鼓の流れをくみ「東石川陣太鼓」として結成されました。以後毎年、5・6年生の有志児童が地域指導者から指導を受け、技能を身につけています。そして、表町七夕祭り、ひたちなか祭り、吉田神社奉納太鼓、自治会祭り、終業式、東石川フェスティバルなどで演奏しています。

演目の「正直・礼儀・親切」は、本校の校訓です。演奏する子供たちに校訓を意識してほしいという願いがこめられています。



卵から育てたサケの放流 「元気に帰ってこい！」



地域の方のご協力により、那珂川第一漁協からサケの受精卵をいただき、サケの孵化・飼育・放流を行っています。サケの受精卵は、4年生全員と5、6年生の希望者が各家庭に持ち帰り飼育します。3月に5cm程に育った稚魚を中丸川に放流しました。



【まとめ】

このほかに、私たちが楽しみにしている「ひたちなか祭り」や「勝田マラソン」などが、東石川を中心として行われています。これからも地域のみなさんとの交流を大切にし、昔から伝わるよき伝統を守っていきたいと思います。また、地域の発展のために、私たちにできることを進んで取り組んでいきたいです。

